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« Regardons d'abord ce qui est positif : pour la première fois, un loi fixe une stratégie 

énergétique en France. Le sujet est inscrit à l'agenda politique, c'est une vraie 

avancée. Maintenant, force est de constater qu'en l'absence d'accord international et 

de volonté nationale forte, les territoires sont bien seuls alors que 70 % des 

investissements nécessaire à la transition y ont lieu. Et pour l'heure, sur la question 

du financement, cette loi n'offre rien de lisible. En un mot, je dirais que ce texte ouvre 

de vraies opportunités mais comporte encore d'importantes incertitudes. » 

 


